

Ouest France

Samedi 4 juin 2022

Une exposition tout en visages aux Possibles



En juin, Betty Guérin, animatrice en Ehpad, expose les portraits individuels des résidents dans les locaux de l'association Les Possibles.

[PHOTO : OUEST-FRANCE]

Née dans la région parisienne, Betty Guérin a grandi en Normandie et travaille à l'Ehpad Sainte-Anne à La Ferrière-aux-Étangs (Orne) depuis 2009. Animatrice auprès des personnes âgées et passionnée de photographie, elle a monté un projet sur la vieillesse en Ehpad. C'est au cours d'ateliers qu'elle a réalisé des portraits individuels de résidents.

La jeune femme s'est déplacée jeudi, dans les locaux de l'association Les Possibles, accompagnée de quelques-uns d'entre eux. L'exposition baptisée « La Beauté en noir et blanc » est visible tout le mois de juin.

« Ces portraits sont pour moi une

approche encore plus grande avec les résidents, parce qu'on a essayé de capturer l'émotion du moment et le fait d'avoir envie d'être beau pour la photo ne peut que les valoriser. »

À travers une soixantaine de portraits, elle montre que la photographie est un langage très parlant. « On a créé des phrases pour chaque portrait ». Christophe Doussin, directeur des Possibles, souligne : « J'ai connu Betty à son examen d'animation que j'ai validé et c'est ainsi que j'ai pu échanger sur son projet photos et lui proposer d'accueillir son œuvre. »